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Para comemorar os 100 anos de fundação da Escola Silveira de Souza, o 
núcleo de Educação de Jovens, Adultos e Idosos (EJA) do Centro programou 
uma semana especial. O núcleo é sediado no prédio da instituição, que foi 
municipalizado. Houve um debate no local sobre crônicas com a jornalista 
Viviane Bevilacqua e de técnicas de produção textual com o escritor Amilcar 
Neves. A arquiteta Betina Adams falou a respeito das características do 
casarão, que se tornou escola no dia 28 de setembro de 1913.

Houve a apresentação do Coral da Escola Básica Municipal Luiz 
Cândido da Silva e a exposição de fotos e vídeos, fruto das pesquisas e 
ofi cinas feitas com alunos no decorrer do ano. O Grupo Folclórico Raízes 
Açorianas também apresentou cantigas e danças folclóricas tradicionais.

Situada na Rua Alves de Brito, área central da cidade, a Escola Básica 
Silveira de Souza foi o quinto grupo escolar inaugurado em Santa Catarina 
e a segunda escola pública fundada pelo governador Vidal Ramos. O prédio 
foi construído com o propósito de oferecer educação gratuita e de qualidade 
para crianças e adolescentes.

 Em 2009 o imóvel foi cedido à Secretaria Municipal de Educação.

Escola Silveira de Souza 
completa 100 anos

Unidade incentiva crianças 
a separar o lixo

As crianças de dois e três anos do Núcleo de Educação Infantil São João 
Batista, no Rio Vermelho, receberam a visita da Fada Flora. Enedina Mau-
ra Duarte, articuladora de Educação Ambiental da unidade, que represen-
tou a personagem, contou para os pequenos a história “O macaco sujão”.

A atividade buscou fazer com que as crianças refl itam sobre a im-
portância de jogar o lixo no lugar certo. Depois da história, foi fei-
ta a separação dos resíduos e uma visita à horta da instituição.

Alunos do 4º ano da Escola Desdobrada Municipal Retiro 
da Lagoa foram estudar as infl uências açorianas, questões 
geográfi cas e históricas, em Laguna, no Sul do Estado. A 
atividade teve por objetivo propiciar a experiência de presenciar 
o que tem sido tratado em sala de aula.

A garotada pôde conhecer de perto aspectos da arquitetura, 
avistar os botos ajudando na pesca nos Molhes da Barra, baleias 
no mirante do Hotel Tourist, casarões antigos, sobrados e porões. 
Visitaram também o Museu Histórico Anita Garibaldi, o Museu 
Casa de Anita, a Fonte da Carioca, a Igreja Santo Antônio dos 
Anjos e o alto do morro da estátua de Nossa Senhora da Glória. As eleições para 

diretores de esco-
las, creches e nú-
cleos de educação 
infantil serão com 
urnas eletrônicas. O 
acerto foi feito pelo 
Secretário Rodolfo 
Joaquim Pinto da 
Luz e o Presiden-
te do Tribunal Re-
gional Eleitoral de 
Santa Catarina, De-
sembargador Eládio Rocha Torret.

Para isso, a prefeitura fará um convênio com o TRE para ofi cializar a 
parceria. Além das urnas, uma equipe técnica do Tribunal estará à disposição 
da Secretaria de Educação para viabilizar o sistema. O pleito ocorrerá no dia 
30 de novembro e reunirá mais de 34 mil eleitores. Haverá eleições em 111 
unidades, sendo 37 escolas , 51 creches e 23 NEIs.

Eleições para diretores serão com 
urna eletrônica
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Os pequenos do 
NEI São João 
Batista junto com 
profi ssionais da 
unidade.

A cidade foi escolhida por ter sido colonizada por açorianos .

Diretor-Geral do TRE, Sérgio Manoel Martins, Presidente do TRE, 
Eládio Rocha Torret., Secretário Rodolfo Joaquim e Pedro Rodrigues, 
presidente da comissão geral das eleições para diretores de 2013.

Escola visita Laguna para 
compreender infl uências açorianas
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Conferência pelo meio ambiente movimenta 
treze escolas municipais

Na rede municipal de ensino de Florianópolis, 13 unidades realizaram as 
etapas escolar e regional da Conferência Nacional pelo Meio Ambiente. As 
instituições implantaram, em parceria com os alunos, projetos de sustentabilidade 
e preservação da natureza e do ambiente educacional. Também foi escolhido um 
estudante em cada instituição para ser o delegado que representará a escola nas 
etapas estadual e nacional.

A IV Conferência Nacional Infantojuvenil pelo Meio Ambiente tem como tema 
“Vamos Cuidar do Brasil com Escolas Sustentáveis”. O objetivo é fortalecer a 
educação ambiental nos sistemas de ensino, propiciando atitudes responsáveis e 
comprometidas da comunidade escolar com as questões socioambientais.

No evento, haverá o encontro de aproximadamente 700 delegados e delegadas, 
entre 11 e 14 anos. Os jovens irão aprofundar a temática, socializar os projetos e 
participar de ofi cinas.

Escolas Municipais que realizaram 
a conferência na escolas

Escola Básica Municipal Osmar Cunha

Escola Básica Municipal João Gonçalves Pinheiro

Escola Básica Municipal Anísio Teixeira

Escola Básica Municipal  Maria Conceição Nunes

Escola Básica Municipal Donícia Maria da Costa

Escola Desdobrada Municipal Costa de Dentro

Escola Básica Municipal Dilma Lúcia dos Santos

Escola Básica Municipal José Amaro Cordeiro

Escola Desdobrada Municipal Osvaldo Galupo

Escola Básica Municipal  Intendente Aricomedes

Escola Básica Municipal Batista Pereira

    Escola Básica Municipal Adotiva Liberato  Valentin

           Escola Básica Municipal Luiz Cândido da Luz

Prédio da prefeitura é evacuado em 
simulação

Os profi ssionais que estavam no prédio do Centro de Educação Continuada, 
localizada na Rua Ferreira Lima participaram de um simulado de abandono do 
edifício. A atividade foi realizada pelo 1º Batalhão de Bombeiros da Capital 
juntamente com a Gerência de Programas Suplementares (GEPROS), e a 
Diretoria Administrativa e Financeira da Secretaria Municipal de Educação. 

Houve a simulação de uma possível explosão na rede elétrica seguida de 
forte cheiro de fumaça. O alarme sonoro foi disparado e foram acionados os 
setores de emergência (193, 190, 153 e 199). Estavam auxiliando no evento 
policiais militares e guardas municipais.

Horta em forma de estrela 
une escola e família

Com o plantio de fl ores e hortaliças, a Creche 
Municipal Stella Maris Corrêa Carneiro, localizada na 
Ponta das Canas, tem ampliado a relação das crianças 
com a natureza. As ações pertencem ao projeto “Espaço 
da Creche... que microcosmos é esse?” e desenvolvem o 
senso de responsabilidade dos pequenos, já que são eles 
que plantam, regam e colhem fl ores, frutos, vegetais e 
temperos, orientados pelas profi ssionais da unidade. 

O trabalho ambiental contempla, também, o 
embelezamento interno e externo da instituição, de 
maneira consciente, pois são utilizados materiais 
reciclados, como pneus, restos de madeiras, latas de 
tinhas usadas, carretéis de cabos elétricos e blocos de 
cimento. O pó de café usado é reaproveitado para o 
adubo de plantas. 
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Na etapa estadual os delegados vão trabalhar os temas terra, água, fogo e ar.

Participaram da operação cerca de 210 pessoas.

As ações fazem com que os pequenos aprendam a contemplar a natureza.


